
女子新旧キャプテン挨拶 

 

主将  重西菜々子（はち） 

 

  陽春の候、平素より格別のご高配を賜わり誠にありがとうございます。また、規制緩和

とはいえ、コロナ禍の中、大変なご苦労をされていることと案じております。昨年同様、今

年の OBOG 総会が開催されなかったこと誠に残念に思います。遅くなりましたが、会に代

わりまして、文書にてご挨拶させていただきます。 

 今シーズンも多大なるご支援、ご声援ありがとうございました。今シーズンになり、やっ

と有観客で大会が開催され、2 年ぶりに会場で声援を受けながら試合を戦うことができまし

た。九州リーグも 2 巡で行われることとなり、部員一同「１部残留」という目標を掲げて

日々の練習に励みましたが、結果は 1 部 8 位で 2 部降格となりました。今シーズンは、ス

キルコーチの方に来ていただき、スキルトレーニングを行うなど、新しい試みを取り入れま

した。個人のスキルアップはもちろん、チームとしても戦術の幅が広がったように感じまし

た。そして石橋先生には、日々のご指導はもちろんのこと、毎週のように練習試合を組んで

いただいたこと、大変感謝申し上げます。結果としては大変悔しく残念な結果となりました

が、応援して下さる方々のおかげで最後まで戦い抜くことができました。 

 皆様のご支援、ご声援により、今シーズンも奮励することができました。誠にありがとう

ございました。 

 

新主将 ３年 森山理央（しん） 

 

春風駘蕩の候、皆様ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。新型コロナウイルス

感染症の影響も少しずつ収まってきてはいるものの、OBOG の皆様におかれましても大

変なご苦労をされておられることと案じております。また、今年も OBOG 総会が開催さ

れなかったことを誠に残念に思います。会に代わりまして、今シーズン主将を務めさせて

いただきます、森山が文書にてご挨拶させていただきます。 

昨シーズンも多大なるご支援・ご声援ありがとうございました。九州リーグでは、1 部

8 位という順位で昨シーズンを終了しました。今年からは、2 部として九州リーグを戦う

ことになります。目標は「インカレ出場」です。昨年の悔しさをバネに、チーム一丸とな

って戦います。 

新型コロナウイルス感染症の影響も段々と収まり、部活動を行う環境も整ってまいりま

した。これからも福岡教育大学バスケットボール部として活動 できることに感謝し、よ

い結果をお知らせできるよう、日々の練習に励んでまいります。今シーズンもご支援、ご

声援のほどよろしくお願いいたします。 


